

**CHÈRE CITOYENNE,
CHER CITOYEN,**

Après deux années difficiles qui ont vu la majorité présidentielle poursuivre sa dérive droite, nous sommes à nouveau appelés aux urnes. Les 30 juin et 7 juillet, nous élirons une nouvelle Assemblée Nationale.

Face au risque d'une Assemblée Nationale éclatée, d'un gouvernement sans majorité et donc d'une France ingouvernable, il nous faut des députés indépendants qui sauront voter au cas par cas les textes lorsqu'ils vont dans le bon sens. Nous ne soutiendrons aucun gouvernement dirigé par Jean-Luc Mélenchon, ni par la majorité présidentielle, et encore moins par l'extrême-droite. Mais la France ne pourra pas rester bloquée pendant trois ans. Il va falloir trouver des majorités texte par texte.

C'est pourquoi je m'engage à travailler à l'élaboration et à l'adoption de lois qui iront dans le sens du progrès social, de la lutte contre les discriminations - notamment l'égalité femmes-hommes -, de la lutte contre le réchauffement climatique et contre l'effondrement de la biodiversité, de la construction européenne.

Pour répondre à l'urgence sociale et environnementale en France, je m'engage en particulier à défendre les propositions suivantes :

- 1** – la mise en place d'un système de retraite à points permettant à chacun d'organiser librement son passage de la vie active à la retraite de façon progressive ; le système sera donc basé uniquement sur la durée de cotisation et non plus sur l'âge, tout en prenant en compte la pénibilité ou la dangerosité de certaines professions ;
- 2** – la baisse significative des cotisations salariales pour les travailleurs pauvres ;
- 3** – la refonte totale des aides sociales, en mettant en place une allocation unique, cumulable et dégressive pour en finir avec les effets de seuil et lutter ainsi plus efficacement contre la précarité qui touche les sans-abris, les sans-emploi, les étudiants, de nombreux retraités et travailleurs pauvres ;
- 4** – la modulation du prix de l'eau et de l'énergie en fonction du niveau de consommation : prix réduit pour les besoins vitaux (douche, chauffage de base...), prix normal pour la consommation de confort, prix surtaxé pour la consommation de luxe (ex : piscine) ;
- 5** – la mise en place d'un abonnement à 20 € par mois pour voyager de façon illimitée dans les trains régionaux ;
- 6** – l'incitation à la semaine de 4 jours ;
- 7** – l'intéressement obligatoire des salariés dans toutes les entreprises, quelle que soit leur taille ;
- 8** – l'héritage pour tous qui remettra en marche l'ascenseur social en répartissant de façon égale entre tous les citoyens les recettes des droits de succession et de donation.

Pour répondre aux aspirations du peuple européen, nous continuerons à travailler à la création d'une République européenne fédérale, démocratique, multilingue, capable d'assurer la solidarité entre ses citoyens.

Nous avancerons sur la construction de réseaux énergétiques paneuropéens destinés à apporter l'énergie verte des lieux de production vers les lieux de consommation, sur la création d'un système d'immigration légale équilibré et d'une cyberdéfense européenne, première étape sur la voie d'une armée européenne.

Ce n'est pas le moment de baisser les bras et de céder aux peurs. Le temps est venu de se lever, de travailler ensemble et de construire.

Audric ALEXANDRE